



Fitch ratifica calificación de Lázaro Cárdenas

Notimex | El Universal
20:06 Miércoles 15 de enero de 2014

La calificadora internacional indicó que el municipio de Lázaro Cárdenas, Michoacán, tiene un perfil socioeconómico y geopolítico favorable

Fitch Ratings ratificó la calificación de 'BBB (mex)' a la calidad crediticia del municipio de **Lázaro Cárdenas, Michoacán**, por lo que su perspectiva crediticia es estable.

La calificadora internacional refirió que el municipio de Lázaro Cárdenas presenta un nivel bajo de apalancamiento en relación con su **deuda bancaria** de largo plazo; y un perfil **socioeconómico** y **geopolítico favorable**, dada su importancia a nivel estatal y nacional.

Ello, en virtud de que en su territorio se ubica uno de los principales puertos comerciales e industriales de México, lo que ha coadyuvado a que la entidad presente un nivel de marginación social muy bajo, añadió en un comunicado.

Precisó que la calificación está limitada por una restringida y muy variable generación de ahorro interno (flujo libre de recursos para servir deuda y/o realizar inversión), resultado de la alta estructura de gasto corriente y el comportamiento volátil de la recaudación local.

Además, por una alta dependencia de ingresos federales; una débil posición de liquidez, caracterizada por un nivel de efectivo líquido muy limitado en relación con el monto de pasivo circulante; así como las contingencias que pudiera ocasionar el débil desempeño financiero del organismo de agua.

Destacó que la administración actual ha reiterado su convicción de fortalecer la recaudación y reducir el gasto con la finalidad de robustecer la flexibilidad financiera del municipio, para lo cual se adoptarán una serie de medidas que serán monitoreadas por Fitch a fin de evaluar el impacto que puedan tener sobre las finanzas locales.

Además, aun y cuando el municipio cuenta con perspectivas favorables en cuanto a su desarrollo económico, Fitch consideró que el incremento en la inseguridad pública reciente pudiese tener un impacto en el desempeño de sus finanzas públicas como, por ejemplo, en ingresos y gastos en seguridad.

Señaló que la calificación de Lázaro Cárdenas pudiera mejorar si se fortalece su recaudación local, lo cual disminuiría la dependencia de los ingresos federales y estatales que robustecerían la flexibilidad financiera del municipio.

De igual manera una mejora en la razón de efectivo líquido con respecto al pasivo circulante y autosuficiencia del organismo de agua (CAPALAC) en cuanto a su operación, apuntó.

Por el contrario, precisó la agencia, la calificación pudiera disminuir por un aumento en el gasto operacional, en conjunto con el estancamiento en los ingresos, lo que provocaría limitar todavía más la flexibilidad financiera del municipio.

Asimismo, si se da un incremento desordenado del nivel de deuda (tanto de corto como de largo plazo) que deteriore de manera significativa los indicadores de apalancamiento y sostenibilidad esperados por Fitch.